
JUNTA ORDll'l'ARIA DEL CONSEJO TÉCNICO CONSULTIVO ESCOLAR 

En la Ciudad de México, siendo las 13:30 hrs del día 9 de julio de 2014, reunidos en la sala 
de usos múltiples, de la Unidad Profesional Interdisciplinaria en Ingeniería y Tecnologías 
Avanzadas, con domicilio en Av. Instituto Politécnico Nacional No. 2580, Colonia Barrio l~ 
Laguna Ticomán, Delegación Gustavo A. Madero en el Distrito Federal, ante la presencia de 
Presidente del Consejo M. en C. Arodí Rafael Carvallo Domínguez se reunieron los consejeros: 
M. en C. Jorge Fonseca Campos, Lic. Miguel Ranferi Silva Millán, C. P. Abundio Jesús Mario 
Torres Romero, M. en C. Juan Carlos Guzmárr Salgado, Dr. Gilberto Alejandro García Guerra, M. 
en C. Paola Nayeli Cortez Herrera, Lic. Maitha Adoración Cedillo Rivas, Lic. Marina Tecpa 
Piedras, Dr. José Luis Jiménez Pérez, Dr. José Luis Herrera Pérez, Esp. Yelenia Cuervo Moreno, 
M. en C. Maricela Galicia Ruiz, M. en C. Cecilia Fernández Nava, Ing. Diana Carolina Trejo 
Osorio, Ing. Emilio N. Brito Martínez, C. Ariadna Yolotzín Luna Buendía, C. Roy Azkary Pineda 
!barra; a fin de tratar los siguientes asuntos: 

1. Aprobación de la orden del día. 
2. Estados financieros. 
3. Informe de las Comisiones del H.C.T.C.E. 
4. Políticas y condiciones de operación del estacionamiento de la UPIITA-IPN. 
5. Asuntos generales. 

. El Secretario del Consejo M. en C. Jorge Fonseca Campos mencionó que se envió la 
invitación y la orden del día con anticipación a los miembros del Consejo. El Subdirector 
Administrativo C. P. Abundio Jesús Mario Torres Romero solicitó que se hiciera una 
modificación en el orden en que se iban a presentar los asuntos, a tratar, en la reunión de Consejo. 
La orden del día modificada fue la siguiente: 

1. Aprobación de la orden del día. 
2. Informe de las Comisiones del H.C.T.C.E. 
3. Políticas y condiciones de operación del estacionamiento de la UPIITA-IPN. 
4. Estados financieros. 
5. Asuntos generales. 

revisaron49 ..J:t\t. 

La orden del día modificada se sometió a votación y se aprobó unánimemente. Agotado el 
asunto, se procedió al siguiente referente a los Informe de i las Comisiones del H.C.T.C.E.. 

\.
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El Subdirector de Servicios Educativos e Integración Sócial Lic. Miguel Ranferi Silva Millán, 
mencionó que el Subcomité de becas y las Comisión de Servicio Social no se reunieron. En 
cuanto a la Comisión de Situación Escolar (COSIE), en su reunión ordinaria se 

expedientes para su regularización; y se definió que se realizará una reunión el día 12 de agosto ~ 

para regularizar los casos de aquellos estudiantes que decidieron presentar sus exámenes a título 

de suficiencia, las fechas para la entrega de documentos serán el 4 y 5 de agosto del presente año, 
;:;;...:?día 15 de agosto - expl" el Subdirector. 
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En lo referente a la Comisión de Honor, tres casos fueron analizados, y en dos se resolvió que 
se hi ciera un escrito, yen el tercero no se realizó ninguna acción porque quien interpuso la queja, 
no asistió a la reunión que se le citó para refrendar su queja - expuso el Subdirector. 

El Subdirector Administrativo mencionó que en lo referente a la Comisión de Proyecto 
Legislativo, se están terminando de analizar los lineamientos del trabajo y proyecto terminal y se~ 
espera que una sesión próxima se pueda aprobar por dicha Comisión. 

El Secretario del Consejo mencionó que la Comisión de Planes y Programas de Estudio, no 
se había reunido. Agotado el asunto, se ptocedió al siguiente referente a las políticas y 
condiciones de operación del estacionamiento de la UPIITA-IPN. 

El Presidente del Consejo mencionó que era una presentación informativa. Posteriormente, 
dijo que el documento, de las políticas y condiciones de operación del estacionamiento de la 
UPIITA-IPN, se les enviaria a los miembros del Consejo, para que ellos les hicieran todas la 
observaciones que se considerarán necesarias. Adicionalmente, comentó que esas acciones s 
están tomando, debido a las peticiones generadas por parte del personal docente de la Unidad. 

El Presidente del Consejo proyectó la presentación del documento de trabajo, de las políticas 
y condiciones de operación del estacionamiento de la UPIITA-IPN. El Presidente del Consej 
mostró y fue relatando los 25 artículos del documento, y reiteró que esperaba que se hicieran lo 
comentarios pertinentes para mejorar el documento. 

El Profesor Consejero Dr. José Luis Jiménez Pérez mencionó que él consideraba que no 
deberia existir ninguna distinción entre el personal y los funcionarios de la Unidad, porque en los 
cajones de estacionamiento están pintadas las letras P y F. 

El Presidente del Consejo mencionó que él estaba de acuerdo con ese punto de vista, y por 
eso el estacionamiento, hasta la fecha, estaba abierto a toda la Comunidad de la UPIIT A; sin 
embargo, al existir una exigencia para que el personal tuviera un lugar del estacionamiento, se 
consideraba que debido a las actividades de los funcionarios de la Unidad, que en varias ocasiones 
tienen que realizar comisiones de la Escuela en otros sitios, por ejemplo, en las áreas centrales, y 
por eso se está considerando el que tengan un lugar de estacionamiento. Aunque, como mencionó 
anteriormente, ese es un documento de trabajo, y en dado caso de que se le hicieran 
modificaciones, éstas se instrumentarian. Agotado el asuqto se procedió al siguiente referente a 
los estados financieros. 

El Subdirector Administrativo repartió impresos, a los miembros del Consejo, los estados 
financieros y se dieron cinco minutos para su análisis. Al no existir ningún comentario, se dio por 
agotado el asunto, y se procedió al siguiente referente a los asuntos generales. 

La Delegada Sindical del P AAE Lic. Marina Tecpa Piedras comentó que solicitaba que se 
pusiera papel higiénico en los sanitarios de la Unida a que a partir que se terminaron las clases, 
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El Subdirector Administrativo mencionó que se iba a revisar esa situación con el Jefe del 

Departamento de Recursos Materiales, para solicitarle una supervisión, para que en aquellos 

sanitarios que no tuvieran papel higiénico, se colocara. 


El Alumno Consejero C. Roy Azkary Pineda Ibarra preguntó que si se tiene alguna noticia 
sobre el edificio de gobierno y cómo iba el progreso de la campaña del comité de procuración d~ 
fondos . 

El Presidente del Consejo mencionó que en el caso del edificio de gobierno, tenía 

conocimiento de una reunión que tuvo el PÓI con la Secretaría de Hacienda, para analizar la 

viabilidad para tenninar cinco proyectos que tiene el Instituto; entre esos el del edificio de 

gobierno de la UPIIT A. Aunque hasta el momento, desafortunadamente no se tiene una noticia 

positiva al respecto. Sin embargo, ya se entregó la infonnación que se solicitó referente al 

mobiliario que requiere el edificio de gobierno, y en poco tiempo se entregará la infonnación del 

mobiliario que requieren los espacios que se liberen cuando se culmine el edificio. 


El Secretario del Consejo mencionó que no se tienen muchos avances en la campaña del 

comité de procuración de fondos, sin embargo, se comprometió a que iba a solicitar el saldo de la 

cuenta que se tiene destinada para ese fin, y se iba a reunir con el Subdirector de Servicio 

Educativos e Integración Social para realizar un documento para que se hiciera un esfuerzo para 

procurar más fondos con la Comunidad de la UPIIT A. Adicionalmente, la campaña se piensa 

intensificar en las dos primeras semanas de iniciado el siguiente periodo escolar. 


El Presidente del Consejo mencionó que les deseaba a todos un excelente periodo vacacional, 
y deseaba que todos regresaran con mucho ímpetu para trabajar en favor de la UPIIT A. Por otro 
lado mencionó, que el M. en C. Juan Cárlos Guzmán Salgado se le nombró como Jefe del 
Departamento de Posgrado y por ese motivo se encontraba en la reunión de Consejo. Por último, ~ 
mencionó que en cuanto a la SEPI, se ingresó nuevamente toda la infonnación que se requiere 
para que el Programa de Maestría pueda pertenecer al PNPC, y se espera que en agosto del . 
presente año, se lleve a cabo la entrevista con el comité del CONACyT para que el Programa 
pueda ser considerado en desarrollo en el PNPC. 

No existiendo otro punto a tratar, siendo las 14: 13 hrs del día 9 de julio de 2014, se dio por 

tenninada la presente reunión finnando al marge al calce los que en ésta intervinieron, para los 
 h 
fines y efectos que ha ; \. \ ("\ \ l () . 


. '/ . M~\~o- ~~I;) \<' VlS.. 


~ , 

3/3 



